
 
 

 

 

 

 

nu EXPOSIÇÃO DO TEXTO 

O Espírito Santo foi derramado em uma casa (Atos 2:2) no dia de 

Pentecoste. Nossa história de fé começou com uma família que amava o 

Espírito Santo. Precisamos entender que o Espírito Santo é uma pessoa, 

para assim, decidirmos amá-lo. Pois, quando amamos o Espírito Santo, Ele 

direciona todas as ações em nossa família. 

Quando amamos o Espírito Santo, nossa casa passa a ser um local onde o 

Fruto do Espírito está presente e é visto por todos. Vejamos alguns 

princípios nas famílias que amam o Espírito Santo: 

Famílias que amam o Espírito Santo crescem de maneira madura. Não 

é possível um crescimento maduro sem domínio próprio e mansidão. 

Assim, em um lar em que a família ama o Espírito Santo, as conversas são 

francas e o ambiente se torna leve e aberto ao perdão. 

A presença de Deus tem a capacidade de transformar realidades. 

Famílias que amam o Espírito Santo carregam a presença de Deus, 

carregam o DNA de Deus. Como Deus é bom e fiel, eu também preciso ser 

bom e fiel. Pois, uma família que ama o Espírito Santo, carrega o DNA de 

Deus. 

Famílias que amam o Espírito Santo são verdadeiras. A palavra 

amabilidade significa bondade moral, integridade. Se existe algo que uma 

pessoa que ama o Espirito Santo deve ter é um bom testemunho. Pois, 

vivemos em um mundo onde as pessoas zelam mais pelas aparências do que 

serem verdadeiras. Porém, sermos verdadeiros não significa sermos 

grosseiros, mas falar a verdade em amor. 

Famílias que amam o Espírito Santo caminham em amor. Pois, não se 

pode amar a Deus e não amar o que Ele ama. Não tem como amar o Espírito 

Santo e não amar a sua família. Deus ama a sua família! É por isso que 

quem ama o Espírito Santo, ama sua família.  

AMAR É UMA DECISÃO! Então, decida amar sua família assim como 

você decidiu amar o Espírito Santo. Observe como a palavra AMOR é forte 

e o que ela representa: 

“O amor é paciente, o amor é bondoso. Não inveja, não se vangloria, 

não se orgulha. Não maltrata, não procura seus interesses, não se 

ira facilmente, não guarda rancor. O amor não se alegra com a 

injustiça, mas se alegra com a verdade. Tudo sofre, tudo crê, tudo 

espera, tudo suporta” (Coríntios 13:4,7). 

Quantas vezes o orgulho nos impede de viver o extraordinário caminho do 

perdão, e de vivenciar milagres? Precisamos de uma vez por todas, entender 

que TUDO começa em AMAR o Espírito Santo e a nossa família. Se 

queremos ser famílias que transformem realidades neste mundo, 

precisamos ser cheios do Espírito Santo!  

Pra. Simone Fonseca 

  

 

FAMÍLIAS QUE AMAM O 

ESPÍRITO SANTO 

 

Mas o fruto do Espírito é amor, 

alegria, paz, paciência, amabilidade, 

bondade, fidelidade, mansidão e 

domínio próprio. Contra essas coisas 

não há lei.(Gálatas 5:22,23) 

 

CANÇÃO DE LOUVOR 

EYSHILA – CASA DE BENÇÃO 
https://www.youtube.com/watch?v=8Em-

VQOwnek     

 

Minha casa será um-a casa de benção 

Minha casa será um pedaço do céu 

Nela estarão reunidos adoradores 

Que só exaltam ao Deus verdadeiro e fiel 

 

Minha casa  será  reconhecida 

Como um lugar de milagre e oração 

Onde Jesus tem prazer em ficar 

Onde o Espírito Santo habita 

Onde há prosperidade, amor e vida 

 

Faça do meu lar, Senhor 

Um lugar de harmonia 

Faça do meu coração 

Tua casa  todo dia 

 

Esteja à vontade pra ficar 

E nunca mais partir 

Pois a casa que um dia te recebeu 

Nunca mais saberá viver sem Ti 

 

APLICAÇÕES:  

1. Quais são as evidências que temos 

para crer que o Espírito Santo é uma 

pessoa? 

2. Em sua opinião, como podemos criar 

em família  um ambiente leve e uma 

atmosfera em que reina a presença de 

Deus? 

3. Sabemos que o orgulho é um 

impedimento para liberar perdão. 

Em sua opinião , como podemos 

lidar com essa  questão.  

 

RECADO IMPORTANTE: 

Faça a sua inscrição para a nossa 

CONFERÊNCIA IMPACTO 2024, 

como o tema “Discípulos que fazem 

Discípulos - 6 a 8 de JUNHO –. 

INSCREVA-SE JÁ PELO NOSSO 

SITE OUPELO APLICATIVO 
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